

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

La familia del Periódico La Voz desea que todos tus deseos se hagan realidad, que sea Navidad todos los días y que la serenidad y alegría de esta fiesta te acompañe en cada momento de tu vida. Les deseamos la mejor de las navidades y que la pases junto a personas especiales como tú.

Nuestros mejores deseos para ti!

Feliz Navidad

LOCAL / PÁG. 3



DESEA MANOLO FELIZ NAVIDAD A FAMILIAS COAHUILENSES

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas y su familia desean a todas las familias coahuilenses una Navidad llena de amor, paz y unidad familiar.



POR DELITOS CONTRA LA SALUD

Vinculan a proceso a Kalim "N" en Coahuila

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - La Fiscalía General de la República (FGR), a través de la Fiscalía Especializada de Control Regional (FECOR) en Coahuila, logró la vinculación a proceso de Kalim "N" por su presunta responsabilidad

en un delito contra la salud, derivado de una denuncia anónima.

Según la carpeta de investigación, el imputado fue detenido en la colonia El Porvenir, en Ciudad Acuña, Coahuila, tras una denuncia que señalaba la venta de droga en un domicilio de la zona.

LOCAL / PÁG. 2

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Con la llegada de las festividades decembrinas, el uso de pirotecnia se intensifica, lo que incrementa el riesgo de accidentes. Autoridades del sector salud han emitido una serie de recomendaciones para prevenir quemaduras, lesiones graves y la pérdida de extremidades, situaciones que requieren atención médica urgente.

PARA EVITAR ACCIDENTES

Advierten peligros por uso de explosivos

Alertan sobre riesgos de quemaduras y lesiones graves, especialmente en niños y personas sin experiencia

MARÍA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



más, se debe evitar dejar la pirotecnia cerca de objetos inflamables y no guardarla en los bolsillos, ya que el roce podría encenderla accidentalmente.

El uso inadecuado de pirotecnia, especialmente por parte de niños y personas sin experiencia, genera un incremento significativo de casos que van desde quemaduras superficiales hasta accidentes de mayor gravedad.

El sector salud ha destacado que es común recibir solicitudes de atención por

estos incidentes durante la temporada navideña.

Entre las principales recomendaciones, se advierte sobre la importancia de evitar el acceso a la pirotecnia para los niños. Se recomienda que solo los adultos sean responsables de manipular estos artefactos, bajo condiciones de seguridad estrictas. Ade-

El sector salud también exhorta a no encender pirotecnia dentro de envases de plástico o aluminio, pues esto podría provocar explosiones peligrosas. Es fundamental utilizar métodos seguros para encender estos artefactos, como palos largos o encendedores diseñados específicamente para ello.



Suman el 2024 27 mil 794 homicidios

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



CONTRA LAS MUJERES

Desmitifican aumento de violencia en diciembre

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Aunque la alta ingesta de alcohol durante las fiestas navideñas suele asociarse con un aumento de la violencia familiar, especialmente hacia las mujeres, Katy Salinas, titular de la Fiscalía Especializada para las Mujeres y la Niñez, desmintió esta creencia.

Según Salinas, el periodo de mayor registro de casos de violencia familiar no corresponde a diciembre, sino a los meses de mayo a julio.

"Es un mito pensar que la violencia se incrementa en diciembre debido al

consumo de alcohol por las festividades", afirmó Salinas.

Aunque la relación entre el abuso del alcohol y la violencia es innegable, los datos no respaldan la idea de que diciembre sea el mes más crítico. "Lo que realmente nos ocupa es trabajar para evitar cualquier tipo de violencia en todos los meses del año", destacó la titular de la fiscalía.

El análisis realizado por la Fiscalía en los últimos tres años muestra que, en realidad, los meses de mayor aumento en los casos de violencia familiar son mayo y julio, no diciembre.

LOCAL / PÁG. 2

Invita iglesia a su misa de navidad

MARÍA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Las parroquias e iglesias de la Diócesis de Piedras Negras han organizado una serie de misas especiales para celebrar la Nochebuena y el día de Navidad. Estas celebraciones litúrgicas, que conmemoran el nacimiento de Jesús, se lleva-

rán a cabo los días 24 y 25 de diciembre en distintos horarios y sedes, para que los fieles puedan participar en este significativo momento.

Entre las parroquias que ofrecerán misas se encuentran San Juan, Sagrada Familia, Sagrado Corazón (Col. Bravo), Santuario de Guadalupe, San Martín de Porres, Catedral, Cristo Rey, entre



otras.

En un mensaje navideño, el obispo Alfonso Gerardo Miranda Guardiola exhortó a los fieles a vivir la Navidad con amor y solidaridad. "Que la Navidad sea una oportunidad para que nadie se sienta solo, triste o abandonado, y encuentre su casa en nuestro corazón", expresó.

Horarios DE MISAS		
DECANATO PIEDRAS NEGRAS		
Diócesis de Piedras Negras	24 de diciembre	25 de diciembre
Misa, Señora del Buen Juicio	10 p.m.	12 m.d., 9 p.m.
Sagrada Familia	7 p.m.	12 m.d., 9 p.m.
Sagrada Corazón de Jesús	8 p.m.	12 m.d., 7 p.m.
Santuario de Guadalupe	8 p.m.	12 m.d., 7 p.m.
S. San Martín de Porres	7 p.m.	12 m.d.
Catedral Nuestra Señora de Guadalupe	8 p.m.	12 m.d., 10 p.m., 7 p.m.
Cristo Rey	8 p.m.	12 m.d., 7 p.m.
Misa, Señora del Carmen	8 p.m.	7 p.m.
Misa, S. del Perpetuo Socorro	8 p.m.	7 p.m.
San Antonio de Padua	8 p.m.	12 m.d.
Sagrada Corazón de Jesús	8 p.m.	12 m.d., 7 p.m.
S. Nra. Señora de Fátima	8 p.m.	12 m.d.

LOCAL / PÁG. 2

